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關於立法會高天賜議員書面質詢的答覆 

遵 照 行 政 長 官 指 示 ， 本 人 對 立 法 會 2023 年 6 月 1 日 第

560/E432/VII/GPAL/2023號公函轉來高天賜議員於2023年5月23日提

出，行政長官辦公室於2023年6月2日收到的書面質詢，回覆如下：  

對問題1. 特區政府正跟進《電信法》立法工作，倘有具體消息將

適時公佈。本局將一如既往做好監管工作促進市場競爭

及可持續發展。  

對問題2. 根據資料，現時本澳絕大部份對外線路已改由多組陸地

光纖提供服務。另外，按現行法例，本澳所有對外電信

基礎設施的設置及營運須由兩間固網營運商負責提供，

相關營運商暫無意向再投資海底電纜。  

對問題3. 特區政府正就《公共電信服務特許合同中期檢討公證合

同》屆滿開展內部工作，倘有具體消息將適時公佈。  

 現時5G室外網絡覆蓋已完全符合牌照要求。截至2023年

4月，5G總客戶數約有28萬戶，佔整體市場22%。 

  局長劉惠明 
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